

LA TRANSFERENCIA DE LA ESTAFETA EDITORIAL

De la contraportada, se habrán dado cuenta que este número marca la segunda transición editorial en la historia breve de la revista. *Latin American Antiquity* fue fundada en 1990 con Prudence M. Rice como editora, y en septiembre de 1993, ella, a su vez, pasó la estafeta a David M. Pendergast. Fue un gran placer aceptar en abril de 1996 la gran responsabilidad que significa esta tarea, misma que ha sido en sí un reto muy estimulante.

En sus inicios, cuando el presidente de la Society for American Archaeology, Jeremy A. Sabloff (1990, Volume 1:2), introdujo la revista, expresó al Consejo Directivo su intención de establecer una revista de primera clase que llegase a los investigadores más allá de las fronteras políticas. Pensamos que nuestro actual arreglo coeditorial es adecuado para afrontar estos retos, y pensamos construir sobre los éxitos de los editores precedentes una revista realmente internacional y del más alto nivel de calidad.

Hemos expandido la representación latinoamericana en los comités de la revista, y por primera vez, hay representación de hablantes del inglés, español, y portugués en el Consejo Editorial de *Latin American Antiquity*. Queremos agradecer sinceramente a aquellos investigadores que amablemente han aceptado trabajar con nosotros en los próximos tres años de la revista, así como a todos los miembros de los comités editoriales que han intervenido en los números anteriores.

Hemos solicitado a la sociedad la producción de una guía de estilo en español, que será publicada en un número próximo. Este será un paso decisivo para facilitar la publicación de artículos procedentes de América Latina y otros países hispano-hablantes en la revista.

En tanto que editores, queremos alentar artículos que sean internacionales en su carácter y amplitud. Quisiéramos así eliminar la idea de que *Latin American Antiquity* es estrictamente una revista para manuscritos de carácter regional, sin relevancia más amplia. Daremos la bienvenida a artículos con contenido empírico, que tengan un sabor regional, pero nos interesaría sobremanera alentar trabajos que incluyan discusiones amplias y de interés pan-regional en cada número.

Latin American Antiquity es una revista que sirve de puente a través de los países del continente americano. Actualmente no tenemos rezago de manuscritos. Los trabajos que nos sean enviados este otoño pueden moverse rápidamente hacia su publicación en poco menos de un año. Con la ayuda de Janet Walker (editora técnica de la revista) y con el apoyo del Consejo Directivo de la sociedad, retornaremos a la agenda de publicación en diciembre.

Queremos también alentarlos a regresarnos los manuscritos corregidos y con las observaciones de los dictaminadores, lo antes posible. La labor de dictaminar artículos se hace expedita con el uso de correo electrónico. Si usted está interesado en ser dictaminador para nuestra revista, favor de contactar a Gary Feinman por correo electrónico (gfeinman@facstaff.wisc.edu) o por carta, señalando su dirección de correo electrónico y las áreas específicas de su interés.

Quisiéramos agradecer a David Pendergast sus consejos y el facilitar el cambio de estafeta. Cierta número de artículos próximos a aparecer o en este número fueron aceptados por David, incluyendo un trabajo de uno de nosotros (Linda Manzanilla).

Para finalizar queremos solicitarles también que nos hagan llegar sus sugerencias para la revista y las recomendaciones para artículos que quieran escribir o leer en ella. Si tienen algún problema, pregunta, o idea favor de contactar a cualquiera de nosotros (para Linda Manzanilla: Imanza@servidor.unam.mx), la editora técnica, Janet Walker (Janet_Walker@saa.org), o el equipo editorial en Madison, Wisconsin (latamaq@macc.wisc.edu). Esperamos tener noticias suyas pronto.

LINDA MANZANILLA Y GARY M. FEINMAN
Coeditores